
REQUERIMENTO 001/2015
                                                    CRUZEIRO DO SUL, 09 DE FEVEREIRO DE 2015

      

  O vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos demais pares
desta Câmara Municipal o seguinte:

 

REQUERIMENTO

 Que a Mesa Diretora da Câmara Municipal  de Vereadores envie Ofício a
Empresa  Gaúcha  de  Rodovias  (EGR)  solicitando  explicações  referente  aos  critérios
utilizados para o fornecimento do Cartão de Isenção do Pedágio.    

Justifica-se com a necessidade de melhores explicações para os moradores
das  proximidades  que  estão  fazendo  o  cadastro  para  obter  o  Cartão  de  Isenção  do
pagamento de Pedágio e o mesmo está sendo negado pela empresa EGR e os que estão
sendo fornecidos são entregues com muita demora, o que está causando prejuízos aos
usuários pois durante o tempo de espera pelo Cartão precisam pagar o pedágio.

  Certo de ter a aprovação dos demais pares.  

  
 UBIRAJARA DA SILVA MARQUES


